



Acta nº	12
Fecha y hora	22.01.2018 lunes – 17.00
Lugar	Saleta Junta Municipal de Puente de Vallecas
Asistentes	Manuel García (coordinador) Ana Belén Merino (coordinadora suplente) Beatriz López Maite Oñorbe Julia Castillo Observadoras: Maro Alberte (dinamizadora del Foro Local) M ^a del Mar García (dinamizadora infantil – Trama)

1. Maro informa sobre la puesta en marcha de los Presupuestos Participativos. Igualmente comenta la creación de un grupo motor para organizar el próximo plenario del Foro.
2. Se recogen las solicitudes para reacreditar a componentes de la Mesa. Sigue siendo muy importante intentar que se sumen nuevos **participantes a la Mesa**.
3. La **cuenta de twitter** avanza, y el número de seguidores ha pasado de 18 a 51 actualmente.
4. El mapeo de recursos para menores en Puente de Vallecas, **Vallekids**, también avanza y ya se han definido las áreas de recursos. El siguiente paso es definir el formato de datos más adecuado, para que puedan ser reutilizables sobre distintas plataformas y gestores de contenidos. Maro recabará info sobre ello.
5. La **actividad en Parques** se ha tratado en la pasada Comisión Permanente. Se modificará con lo que se habló allí y con lo que se ha acordado ahora y se volverá a distribuir a la Mesa, y posteriormente al vicepresidente. Manuel plantea la duda de presentar actividades directamente a la Junta.
6. La **propuesta de Juventud** sobre elaboración de un diagnóstico también se ha tratado en la C.P. y allí se comentó hacerlo en modo participativo, que no era el objetivo inicial. Está pendiente de revisar cuando se vuelva a reunir el grupo de Juventud.
7. Sobre la **evolución del PLIAM**, se está pendiente de recibir respuesta del Área a las preguntas que se le enviaron el pasado día 9. Se les recordará, añadiendo la consulta sobre el punto 6.5 (Realizar una encuesta general sobre necesidades e intereses, a realizar en el primer semestre de 2017). Quizá se les podría añadir la consulta sobre el punto 4.1 (Crear un centro de ocio)
8. En cuanto al **uso de piscinas**, sigue pendiente de recopilar info sobre el modus operandi de Usera. Igualmente, se recogerá info del número de usos posible.
9. Se comenta que la Comunidad de Madrid ha puesto en marcha un plan para infancia y adolescencia (**PIA**). Aunque quede ajeno, se puede revisar para información general.

10. Se comenta que por parte de la Junta hay una casi **nula consideración** hacia la Mesa y hacia el Foro en general, sin tener en cuenta para nada de los planes o actividades a realizar que desarrollan, e incluso sin responder. A la Mesa sólo consultaron sobre el Certamen Literario, sin recoger las múltiples consideraciones que se trabajaron para conseguir una buena participación y difusión de una actividad de este tipo, y que por ende ha tenido un impacto poblacional nulo.
11. Se comenta sobre el próximo **Carnaval** en el barrio.
12. La reunión finaliza a las 18.45 horas. Se acuerda que la **próxima reunión** de la Mesa sea el martes 20 a las 15.00 horas en la Junta Municipal.

Coordinador/a

